

Delincuentes robaron plata y dos cadenas de oro

Pulperera no se dejó y la balearon

Pozos



Provincia: **San José**
 Población: **9.891 hab**
 Extensión: **13.42 kms²**

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
 racosta@lateja.co.cr

Arnoldo Rodríguez estaba atendiendo la pulpería Los Chorros, en Pozos de Santa Ana, cuando llegaron dos hampones y le pusieron una pistola en la cabeza.

Uno de los delincuentes le arrancó del pecho dos cadenas de oro y lo obligó a que soltara la plata de la caja registradora, menos de €50 mil.

En medio del asalto, iba entrando al negocio Neyda Delgado Castro, esposa de Arnoldo y dueña de la pulpería, a quien se le subió el apellido al ver el ataque.

La señora, de 60 años, forcejeó con los tipos, quienes le metieron dos tiros en el estómago, ayer a las 11:30 de la mañana, en el sector de la Chispa.

Los maleantes llegaron y huyeron a pie por una calle solitaria que da a la autopista Próspero Fernández entre Santa Ana y San José.

“Muchas veces le dije que no pusiera resistencia en un asalto”, comentó Arnoldo. A Neyda se la llevaron al hospital San Juan de Dios. Al final de la tarde los médicos la reportaron fuera de peligro.



ROBERTO ACOSTA LT

La policía recuperó dos casquillos de bala a la entrada de la pulpería.

ASÍ PASÓ



HENRY ELIZONDO
 POLICÍA MUNICIPAL

“Los tipos llegaron a pie a asaltar la pulpería y balearon a la señora”

ROBERTO ACOSTA LT



ROBERTO ACOSTA LT

Arnoldo Rodríguez, esposo de Neyda, terminó con la camisa rota.